

「米ノ津東地区民生委員児童委員」の紹介

今回は、地域住民の立場になって色々な相談に応じて必要な援助を行い、社会の増進に努めておられる米ノ津東地区民生委員児童委員の皆様をご紹介致します。ひと月毎に地区会と部会を開き、問題点を少しでも解決できればとの思いで、対象家庭を訪問され必要に応じて行政機関や学校などの関係各所に相談されておられます。個人情報の漏洩は厳守されますので、安心してご相談ください。また、活動に対する報酬はなく、全てボランティアで活動されています。

— 民生委員児童委員の皆様（順不同）—



田島 秀樹（米ノ津前）
出水民児協会長
担当：米ノ津前



鮎川 雄二（六月田中）
担当：六月田中
六月田下



長野 豊（関外）
米ノ津東地区会長
担当：関外・中塩屋



折田 安朗（元町）
担当：元町



田島 絹代（平松東）
米ノ津東地区副会長
担当：平松東・平松団地



山口 美智子（駅通り）
担当：駅通り・米ノ津中



奥村 久美子（平松上）
担当：平松上・上の原
加紫久利住宅



園畠 絹代（朝熊）
担当：朝熊・沖田住宅



針原 喜代光（築港）
担当：築港



渡邊 めぐみ（米ノ津東）
担当：米ノ津東



福脇 学（樺木）
担当：樺木・針原



竹崎 昭美（新町）
担当：新町・平松西



浦津 邦和（天神）
第1部会部長
担当：天神

窪 まさ子（津山）主任児童委員
担当：米ノ津・米ノ津東



米東コミ協だより

〒899-0121 出水市米ノ津町13-38

スマートQRコード URL <http://komehigasi.sakura.ne.jp> E-mail komehiga1338@pure.ocn.ne.jp

第29号

2025年3月発行
米東コミ協だより編集委員会
TEL/FAX(79)3992

コミュニティ協議会基本理念

「この地に生まれ、住んで、よかったと誇りを持って言える地域にしよう！」

この地域で育まれた大きな“絆”的力で

令和6年度を振り返って 米ノ津東地区コミュニティ協議会会長 井脇 健太郎

私達米ノ津東地区コミュニティ協議会も設立後12年目になります。これまでいろいろ試行錯誤しながら事業を進めてまいりましたが、皆様も御承知の新型コロナウイルス感染拡大という事態に遭遇し、大変厳しい経験をいたしました。約3年のプランクがありましたが、昨年よりコミュニティ協議会の基本事業計画に従って、事業やイベント等の活動を前向きに行ってきました。これも地域の皆様のご協力とご指導の賜物と心より感謝申し上げます。



今年度は米ノ津東地区コミュニティ協議会が鹿児島県コミュニティづくり推進協議会（会長 塩田康一）より優秀賞の表彰を頂きました。表彰の対象理由は『「この地に生まれ住んでよかったと誇りを持って言える地域にしよう』を基本理念に生活環境整備や地区自治会の交流を図り、住民が共に助け合いながら活動を進め、耕作放棄地の活用や空き家対策事業等と共に、住民の健康寿命を延ばすために独自の健康体操を考案し、その様子をDV化して地域に広める活動や、地域で働く外国人との交流事業を行うなど、住みやすい個性豊かな地域づくりに積極的に取り組んでいる。』このような表彰は、地域住民全員のご協力があってこそ頂けたものと感謝しております。

令和6年度の主な活動内容は、米東第4回夏祭りを始め、マチ・テラス竹灯籠祭り、外国人技能実習生とのグラウンドゴルフ交流会、スマイル健康体操の地域及び市内外への普及拡大、青少協・子連連絡協議会の事務作業を当協議会へ移し、学校への負担を軽減する活動、児童生徒達を見守る安全パトロール活動、地域の草刈りや垣根の剪定・支障木の伐採作業、市の花プロジェクトに参加し、花壇の作成や地域の美化運動を担当するプロジェクトチーム構築等が出来ました。活動に当たっては地域の皆様方のボランティア協力があってこそ達成できた活動だと考えています。

現在変化の激しい社会情勢や自然災害が多発する時代に遭遇していると言っても過言ではありません。このような時こそ地域の絆を深め、ご近所の付き合いをより強固にしていかなければならないと思うところです。



第4回米東夏祭り開催される！

第4回米東夏祭りが8月24日（土）に米ノ津運動公園にて午後5時より9時まで椎木出水市長を初め多くの来賓をお招きし、たくさんの見物客で賑わいました。

ステージでは華やかなハワイアンダンス、スマイル体操の踊り、バンド演奏、和太鼓、ヒップホップダンスなどや、会場を子ども神輿が練り歩いて最高潮の盛り上がりでした。夜店では行列が出来るほど家族連れが並び、最後は全員で輪になり出水音頭が流れると一斉に踊り出し、夏の夜のひと時を楽しみました。

自治会手作り七夕



♪祭りだ！祭りだ！



ヒップホップ「夢わく」



健康福祉部会+椎木市長



和太鼓集団「和楽」



フラ・レアレア・モアニ

全員で踊りました！



親父バンド クローバー

多くのボランティアの皆様のご協力を頂きありがとうございました。お陰様で盛大に盛り上りました。感謝申し上げます。

「第7回米ノ津東地区マチテラス」開催される

11月8日（金）・9日（土）の両日に加紫久利神社に於いて、米ノ津東地区マチテラスが開催され、秋の夜長を楽しもうと多くの見物客が訪れました。境内では地元の方々が作成された竹灯籠が数千個と並び、幻想的な光と影を醸し出していました。各夜店も賑わいをみせ行列ができるほどでした。終盤には巫女舞や餅投げなど最後まで皆さん楽しんでいただきました。

御神木のライトアップ



出水商業高校生の皆さん



各自治会の力作竹灯籠



これはもはや芸術作品



参道一杯に並べられた竹灯籠



色鮮やかなパラソルライトアップ



お待たせしました

来年も幸多かれ

各自治会の皆様を始め、米ノ津中学校、出水商業高校の生徒さん達など多くのボランティアの方々のご協力を頂き感謝申し上げます。ありがとうございました。